



おともがわ

学校報 NO. 50

保護者版

令和5年3月28日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

3月28日
退任式・離任式

ありがとうございました。



3月も下旬に入り、すっかり雪も解け、例年より早い春の訪れを感じます。本校の校門横の桜のつぼみも日ごとに大きく膨らみ、今にも咲き始めようとしています。

この度の定期人事異動により、教頭先生がご退職、4名の職員がご栄転となりました。本日、体育館で退任式及び離任式を行い、子どもたちとお別れの言葉を交わしました。春は別れの季節でもあります。これまで一緒に頑張ってきた先生方とお別れするのは、本当に残念でなりません。お別れする先生方の新天地でのご活躍をお祈り申し上げます。

教頭先生と転出する4名の職員より、皆様への感謝の言葉を紹介いたします。

教頭 ○○ ○○○ 先生（ご退職）

厳しい冬に耐え、間もなく、校地内は一斉に開花のときを迎えます。白い木蓮やチューリップ、桜が、器量いっぱい咲く様子は本当に美しく、仲間と一緒に成長した内小っ子の笑顔のようです。子どもたちの笑顔と、支えてくださった保護者の皆様、地域の方々に心より感謝いたします。

内小っ子の皆さん、これからも夢に向かってゴー！応援しています。

6学年担任 ○○ ○○ 先生（○○市立○○小学校へ）

「鳥海山の気高さを己が御霊と仰ぎ見つ」内小友小学校の素晴らしい校歌、そして、この歌詞を映したようなまっすぐで懸命に頑張る子どもたちが大好きです。保護者や地域の皆さんには、どんなときも温かく支えていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。4月から、内小友小学校を離れることとなりますが、これからも内小友小学校の応援団の一人として、全力でエールを贈り続けます。7年間、お世話になり、本当にありがとうございました。

うめ組担任 ○○ ○○ 先生（○○市立○○○小学校へ）

子どもたちが校庭や小友山、体育館で元気に遊ぶ姿も、授業中の真剣な姿も、泣いている姿も、笑っている姿も、全部大好きです。保護者の皆様には、たくさん助けていただきました。本当にありがとうございました。5年間、とても楽しかったです。離れても内小友の子どもたちの活躍を応援しています。

学校生活支援員 ○○ ○○ 先生（○○市立○○小学校へ）

子どもたちの「どんな時も全力で頑張る姿」「一つ一つの発見や気づきに感動する姿」「真っ直ぐな眼差しで学ぶ姿」をたくさん見ることができ、私自身、多くのことを学ぶことができました。ありがとうございました。皆さんと共に過ごした笑顔あふれるこの1年間は、本当に幸せでした。これからもずっと応援しています。

用務員 ○○ ○○ さん（○○市立○○○中学校へ）

8年間という長い間、用務員としてお世話になりました。今度は、すぐ近くの大曲西中学校に赴任することになりました。私自身、子どもたちばかりでなく、先生方、そして、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。これからも、内小友小学校の子どもたちを見守っていただければ幸いです。